



SMAN 8 Gelar Lomba Paduan Suara

UMBULHARJO -- Dalam rangka Lustrum ke-40, SMAN 8 Jogja bekerja sama dengan Purwacaraka dan Karta Pustaka mengadakan lomba paduan suara kategori SMP dan SMA. Lomba dibuka oleh Wakil Walikota Jogja Imam Priyono, ditandai dengan pemukulan gong di Ruang Utama Atas Balaikota, Minggu (2/2).

Lomba paduan suara ini diikuti 16 peserta terdiri dari 5 peserta kategori SMP dan 11 peserta kategori SMA yang berasal dari wilayah Kota Jogja dan sekitarnya.

Ketua Lustrum SMAN 8 Jogja Adrian Adhya menjelaskan lomba ini merupakan salah satu rangkaian dari acara Lustrum ke-40 SMAN 8 Jogaj. Dewan juri terdiri dari Gatot Bintarto, Irene Vista Puji dan Asih Suprihartini. Dari 16 peserta akan dipilih 5 peserta terbaik. Para pemenang akan mendapatkan hadiah berupa trofi dan uang pembinaan.

"Lomba paduan suara ini bertujuan untuk mengem-

bangkan potensi siswa khususnya di bidang musik. Melalui lomba ini peserta saling menampilkan kemampuan terbaiknya guna mendapat gelar juara," katanya.

Imam Priyono mengatakan paduan suara bagian dari melatih organisasi bagi siswa. Jika penyelenggaraannya masih ada kekurangan adalah merupakan hal biasa.

Ke depan perlu dilakukan perbaikan-perbaikan untuk mendapatkan hasil yang terbaik. Kepada para siswa Wawali berpesan agar mereka terus belajar sambil melakukan kegiatan.

"Anak-anak semua tugas utama kalian memang belajar namun jangan melupakan kegiatan-kegiatan yang bersifat positif. Lakukan itu semua sepanjang itu baik dan bermanfaat. Saya pesan agar kalian tidak sombong, bersikap baik dan menghormati orang tua. Dengan bimbingan guru dan kepala sekolah semoga ke depan akan muncul generasi bangsa yang amanah," katanya. (*)



LUSTRUM SMAN 8 -- Wakil Walikota Jogja memukul gong menandai dimulainya kegiatan Lustrum ke-40 SMAN 8 Jogja, Minggu (2/2).

Netral

Biasa

Untu

Untu

Jum

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005